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VXI Sala General de Cenipalma 

Desvirtuados los paradigmas 
del cultivo de palma de aceite 

El presidente de la jun
ta directiva de Ceni
palma, Arturo Infante 

Villarreal, resaltó el traba
jo ~alízado por este centro 
en la investigación que se 
VIene generando y compar
tiendo a través de los pro
gramas de transferencia. 
Además, la destacó como 
una entidad responsable 
por la generación del cono
cimiento técnico y científi
co que hoy soporta y defien
de a la agrcindustria a es
cala mundial, y que logró la 
estima y el respeto de los 
palmicultores colombia
nos. 

TENEMOS DESPEJADO EL 

MERCADO PARA COLOCAR 

BUENA PARTE DE LAS NUEVAS 

PRODUCCIONES EN LOS 

MERCADOS NACIONALES E 

INTERNACIONALES DE LOS 

BIOCOMBUSTIBLES V EN LOS 

DE CONCENTRADOS PARA 

ANIMALES V DIVERSIDAD DE 

PRODUCTOS OLEOQuíMICOS. 

Durante su intervención para dar 
la bienvenida a los palmicultores a 
la XVI Sala General de Cenipalma, 
se refirió a los diferentes hitos que 
se han podido romper con las in
vestigaciones que ha realizado el 
Centro de Investigación en Palma 
de Aceite, como son: 

• El desarrollo del paquete tec
nológico relevante para Co
lombia, que ha permitido incre
mentar la productividad y 
competitividad de la agro in
dustria palmera frente a la 
competencia de los paises 
asiáticos. 

• los notables aportes en la re
ducción del uso de productos 
agroquimicos para combatir las 
plagas, sustituyéndolos por 
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controles biológicos. at punto que 
en la actualidad esto se es~ con
virtiendo e.'1la norma y no en la ex
cepción en Colombia. 

Infante Villarreal además resaltó que 
Cenipalma ha venido estudiando me
ticulosamente todo el proceso de ex
tracción del aceite de palma para au
mentar la eficiencia, reducir las pér
didas y así ayudar a incrementar la 
tasa promedio de extracción a nivel 
nacional en 1%. entre otros logros. 

Adicionalmente, dijo que temas como 
los marcadores moleculares, los cul
tivos de tejido "in vitro", la clonación, 
etc., ya no son tan extraños para los 
patmicuttores colombianos y empie
zan a hacer parte de su vocabulario , 
porque principian a comprender que 
alli pueden encontrar enormes posi
bilidades de incremento en la produc
tividad. 

A'tora Jllflm(e Vlllarre¡¡]_ 

Finalizó dando su opInión sobre la 
propuesta del presidente Uribe en 
el congreso palmero, en el slWUdo 
de aumentar la Siembra de palma 
de aceIte en 40U_000 hectáreas 
durante tos próximos ClJatro anos, 
y afirmó: 

"Tenemos despejado el mercado 
para colocar buena parte de las nue
vas producciones en los mercados 
nacionales e internacionales de los 
biocombustibles y en los de concen
trados para animales y diversidad de 
productos oleoquímicos. Viéndolo 
bien, el desafío no es tan grande 
como parece, porque ya tenemos la 
experiencia, la información y las ga
nas, que fue lo que no le faltó a 
Pizarra cuando derrotó a un imperio 
de 80.000 guerreros con un puñado 
de soldados y unos pocos caballos. 
Manos a la obra, porque la cuenta 
regresiva empezó a correr". ~ 
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